

« Premières lignes » face au COVID et à l'Hôstérité : Pas Touche à nos RETRAITES !



PERSONNEL DE SANTÉ MOBILISÉ.E.S JUSQU'AU RETRAIT !



NOS 2 MEILLEURES ANNÉES DE RETRAITE NE DOIVENT PAS DEVENIR NOS PIRES ANNÉES DE TRAVAIL OU DE CHÔMAGE !

La formidable mobilisation sociale organisée par l'ensemble des organisations syndicales est engagée depuis le 19 janvier. Depuis deux mois, ce sont des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraité.es qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Ce que la réforme supprimera si elle n'est pas retirée :

- L'âge légal de **57 ans** pour **59 ans** pour les aides-soignantes ou soignants restés en catégorie B.
- L'âge légal de **60 ans** pour **62 ou 64 ans** (selon les décrets que rédigera le gouvernement) des soignant.e.s ayant choisit de passer en catégorie sédentaire.
- L'âge légal de **62 ans** à **64 ans** pour les soignants embauchés après 2012 et pour tous les hospitalier.e.s, administratifs et techniques
- La non reconnaissance de la pénibilité due à l'exposition de produits toxiques, ni au travail de nuit dans les hôpitaux.
- Les primes, notamment celles de nuits week end, heures sup et insalubrité ne comptent toujours pas dans le calcul notre retraite.

**UNE VERITABLE PUNITION
CONTRE LES « HEROS » DU
COVID !!!**

C'est Inacceptable !

Ce mouvement social a fait la démonstration par les grèves dans tous les secteurs professionnels toujours mobilisés et les manifestations dans les grandes comme dans les petites localités du pays, que cette réforme des retraites était brutale, injuste et injustifiée pour l'ensemble du monde du travail.

Aujourd'hui, c'est ce mouvement social exemplaire qui démontre que le président de la République et son gouvernement sont en échec devant l'Assemblée nationale. Au lieu de retirer leur projet, ils décident de passer en force en ayant recours au 49-3.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Forte du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées. Elle décide de poursuivre la mobilisation et appelle à des rassemblements syndicaux de proximité ce week-end et à une nouvelle grande journée de grèves et manifestations le jeudi 23 mars prochain.

Mardi 28 MARS 2023

GREVE et MANIFESTATION RAZ DE MAREE

15H Metro Saint Cyprien à Toulouse

Rendez-vous Action place Baylac à partir de 8h